



---

## La abogada Susana Fernández Iglesias explica en Casos Reales un caso sobre la infracción de derechos de propiedad industrial

En el nuevo episodio de Casos Reales, **José María del Río Garay**, director del departamento de *Legaltech de Economist & Jurist*, y la abogada **Susana Fernández Iglesias**, socia fundadora de SFI Abogados, abordan un litigio por infracción de derechos de propiedad industrial.

La entidad demandante es titular de una tienda con un nombre comercial, registrado en la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM) desde el 12 de mayo de 2020. El conflicto surge cuando se detecta que un establecimiento está utilizando el nombre de la marca patentada sin autorización.

A pesar de un requerimiento formal mediante burofax el 7 de enero de 2020 para cesar el uso indebido, la entidad demandada continuó con la explotación del nombre, lo que ha llevado a la

interposición de una demanda judicial.



José María del Río y la entrevistada, Susana Fernández Iglesias, socia fundadora de SFI Abogados.  
(Imagen: Óscar Peña/E&J)

Susana Fernández Iglesias analiza la importancia del registro de marcas y nombres comerciales; I ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |